

Lunes, 19 de marzo de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIA

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

ANDALUCÍA

25M

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD

Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

La Caixa beca a dos alumnas de Granada para que puedan ir a estudiar al extranjero

# La Caixa beca a dos alumnas de Granada para que puedan ir a estudiar al extranjero

María del Pilar Molina y María Victoria O'Donnell recibieron el cheque de manos de los Reyes

R. G. / GRANADA | ACTUALIZADO 19.03.2012 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Me gusta

COMPARTIR

Sus Majestades los Reyes de España han entregado esta semana en Barcelona las becas de La Caixa a las dos universitarias granadinas seleccionados en la convocatoria del año 2011 para cursar estudios de posgrado en el extranjero. Se trata de la trigésima edición del programa.

La promoción de 2011 cuenta con dos estudiantes procedentes de Granada. Todos ellos recibieron el diploma acreditativo de la ayuda de manos de los Reyes. Los estudiantes granadinos seleccionados y las especialidades que cursarán son las siguientes: María del Pilar Molina López cursa un máster en Informática en la University of Southern California (Estados Unidos). Licenciada en Ingeniería Informática por la Universidad de Granada, ha destinado este postgrado a especializarse en el área de gráficos por ordenador para posteriormente poder dedicarse profesionalmente al mundo de la animación en 3D. María Victoria O'Donnell García ha destinado su beca a la realización de un máster en Conservación y Restauración en la Scuola Universitaria Professionale della Svizzera Italiana (Suiza). Licenciada en Bellas Artes por la Universidad de Granada, ha centrado su proyecto académico en la especialización en la restauración de estucos y yeserías, especialidad inexistente actualmente en España, con el objeto de convertirse en una buena profesional especialista en la conservación de estos materiales, muy presentes en el patrimonio histórico español. La convocatoria 2011 ha sido la que ha recibido un mayor número de solicitudes desde el inicio del programa, en 1982. En total se han presentado 1.587 solicitudes.

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*



Blog o web

 Publicar información

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Pie de foto

[AYER Y HOY\\_\\_José Lu](#)

Selección de los mejores artículos investigador granadino publicado:

El pan de Granada

La Tarántula de la Tempranica er

Granada, la provincia más dulce

Casas baratas en Granada

Pedro Antonio de Alarcón, entre (

Granadinos en los cruceros de 15